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「夢に向かって 明るく しなやか 豊岡の子ども」

豊岡小学校

校長室だより ＮＯ.５８

Ｒ３．３．１９

１９日（金）３時間目、令和２年度の修了式を

行いました。

まずは、１～５年生の皆さん。進級、おめでと

うございます！一つずつ学年が上がり、４月から

は、豊成小学校で、スクールバス通学と、新しい

仲間との学校生活が始まります。今、皆さんが抱

いている令和３年度への期待が、現実のものにな

って、明るく、元気で、笑顔一杯の豊成小学校に

なるよう、皆で力を合わせて、がんばってほしい

と思います。

そのためにも、まずは、しっかり食べて、よく

寝て、運動して、規則正しい生活を送ること。感

染症対策に、手を抜かずに取り組むこと。勉強と

お手伝いをがんばること。素直になること。思い

やりの気持ちを大切にすること…などを、がんば

ってほしいです。笑顔一杯の学校は、ステキです

よね！みんなで、そんな学校にしましょう！

修了式で発表してくれた、各学年代表者の作文

を紹介します。

「１年生をふりかえって」

１年

ぼくは、みんなとちがうようち

えんだったので、入学したときにと

もだちができるか、ふあんでした。

しらない人ばかりだったからです。

でも、おかあさんが「ゆう気を出し

て、はなせばいいよ。」と、いって

くれました。ゆう気を出してはなしたら、ともだ

ちができました。さいしょにはなしたのは、ふう

まさんです。おにいさんやおねえさんたちも、た

くさんあそんでくれて、とてもうれしかったです。

学校にいくのがたのしみになりました。

１年生でがんばったことは、かん字をおぼえて

きれいにかくことです。れんしゅうしたら、だん

だんきれいにかけるようになりました。もっとき

れいな字をかけるようになりたいです。

２年生になったら、テストで百てんをとれるよ

うにべんきょうをがんばりたいです。そして、あ

たらしい１年生にやさしくできる、かっこいいお

にいさんになりたいです。

令和２年度 修了式
「２年生の思い出」

２年

私が２年生で１番心にのこってい

るのは、スキーのべんきょうです。

さいしょは、こわくて、グラウン

ドの山でも、まっすぐすべることが

できませんでした。みんながじょう

ずにすべるのを見て、「私もあんな

ふうにすべりたいな。」と思いました。でも、なか

なかうまくなりませんでした。あきらめずにれん

しゅうをがんばりました。そうしたら、どんどん

じょうずになって、まがることもできるようにな

りました。スキー教室では、クワッドリフトにの

って、たかいところから１回もころばないで、す

べることができました。きもちよくて、さいこう

の気分でした。

プールのべんきょうでも、もぐれなかったのが、

もぐっておよげるようになりました。

学しゅうはっぴょう会のおどりもがんばって、

じょうずにおどれました。お家のひとにもほめら

れました。

九九のれんしゅうもがんばりました。九九名人

になった時は、「やったぁ。」と思いました。

２年生では、がんばったことやうれしかったこ

とがたくさんありました。

もうすぐ３年生です。「新しい学校はどんな学校

かな。新しい友だちができるかな。どんなべんき

ょうをするのかな。」と楽しみな気もちでいっぱい

です。３年生でも、みんなといっしょにがんばり

たいと思います。

「１年間のふりかえりと

４年生でがんばりたいこと」

３年

ぼくは、勉強をがんばりました。

１・２年生のころの勉強は、かんた

んだったけれど、３年生になったら

勉強がむずかしくなりました。国語

や算数の勉強を、がんばらないとい

けないと思いました。苦手な漢字を

正しくおぼえるために、ていねいに書くことをが
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んばりました。算数では、ひかりノートにドリル

を使って、習ったことを勉強しました。

今年楽しかったことは、みんなと体育館でドッ

ジボールをしたことです。みんなとやると勝って

も負けても楽しかったです。

そして、できるようになったことは、新しい漢

字を書けるようになったことです。３年生では、

二百字習いました。にている形の漢字を、しっか

りくべつして書けるようになったし、とくいな漢

字もふえました。書けるようになって、うれしい

です。

次に４年生で一番がんばりたいことは、勉強で

す。今まで、集中して勉強できないときがありま

した。発表する人をしっかり見て話を聞き、書く

スピードを上げたいです。そして、先生の話をし

っかり聞きたいです。あと、一人勉強もがんばり

たいです。漢字をていねいに書くというめあてを

いつもたてています。なかなか、実行できていな

いでの、ていねいに書いて、しっかり漢字をおぼ

えたいです。

４年生になると、委員会やクラブ活動がありま

す。大変だなと思いますが、自分の意見を言った

り、他の学年の人たちと協力したりしたいです。

４月から、新しい友達との生活がはじまります。

新しい４年生で協力して、やさしい学級にしてい

きたいです。

「４年生での思い出と

５年生でがんばりたいこと」

４年

この１年間で、たくさんの思い出

ができました。その中で特に心に残

ったことが、三つあります。

まず一つ目は、水泳です。３年生

の時よりも泳げるようになりまし

た。クロールもできるようになりま

した。他の泳ぎ方にもチャレンジして、もっと水

泳がとくいになりたいと思いました。

二つ目は、たてわりはんでの活動です。そうじ

では、みんなで協力してすみずみまできれいにす

ることができました。大縄とびもやりました。み

んなで続けてとぶことが、楽しかったです。私は、

ひっかかったこともあったけれど、あまりひっか

からずに、とべるようになって、うれしかったで

す。

三つ目は、委員会活動です。私は図書委員会で

した。始まったころは、あまり手を挙げて、意見

を言うことができませんでした。でも、だんだん

自分の意見を発表することができるようになりま

した。仕事では、本のかし出しをがんばりました。

みんなが、本をたくさんかりてくれて、うれしか

ったです。

このように、楽しかったり、うれしかったりし

た思い出が、たくさんできた１年でした。

次に、５年生になってからがんばりたいことで

す。二つあります。

一つは、元気なあいさつを進んですることです。

豊成小学校を元気なあいさつで明るくしたいから

です。

もう一つは、学習です。授業中、進んで手を挙

げて発表することをがんばりたいです。いろいろ

な教科にきょうみをもって、自分の意見を、はっ

きり言える５年生になりたいです。

５年生は、６年生を助ける副リーダーです。豊

成小学校を笑顔がいっぱいの学校にできるように、

がんばりたいと思います。

「５年生でがんばったことと

春休みにがんばりたいこと」

５年

全校のみなさん、こんにちは。

みなさんは今年１年、何をがんば

りましたか。そして、春休みにが

んばりたいことは何ですか。

ぼくは、５年生がんばったこと

は二つあります。

一つ目は、漢字の勉強です。漢字を覚えること

だけではなく、その漢字のじゅく語を書いたり、

意味を書いたりして、工夫して勉強をすることを

がんばりました。その結果、全校テストでは８回、

１００点をとることができました。

二つ目は、委員会の仕事です。最初は新聞をは

りかえることや、貸し出し当番をわすれてしまっ

たけれど、後からはしっかり係の仕事をやること

ができました。そして、本を読むことが好きにな

りました。

春休みにがんばりたいことは二つあります。

一つ目は勉強です。６年生になると勉強が少し

むずかしくなるので、特に、にがてな算数の復習

を必ず毎日して、わからない所がないようにした

いです。

二つ目は、お手伝いをすることです。平日はで

きないことが多かったけれど、春休み中は自分か

ら進んでお手伝いをして、家の人に協力したいで

す。

春からは、豊成小学校がスタートします。新し

いお友達もたくさん増えます。みんなのお手本に

なるような６年生になりたいです。
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豊岡分館長さんからプレゼントをいただきまし

た。ありがとうございます！

いただいた理由は、子ども

たちが、あまりにも立派だか

らです。この後も、お目にか

かる機会があると思いますの

で、是非、お礼を伝えてくだ

さい。うれしいことです！

【インデックスファイルと

鉛筆】

分館長さんからのプレゼント！

前号「あまかつ」Ｎｏ.５７で、「井上重宏さん」

について紹介した内容に誤りがありましたので、

お詫びして、訂正いたします。

①「しげひろ」さんではなく、「じゅうこう」さん

とお読みします。

②「地域の方々にずっと使い続けていただけるも

のの案を幾つか考え、重宏さんにお伝えしまし

た。」と書きましたが、井上さんには、まだお伝

えしていないそうです。また、お名前の漢字に

誤りがありました。

お詫びと訂正

令和２年度＆豊岡小学校 最後の卒業式

３月１６日（火）、令和２年度、そして、豊岡小学校最後の卒業式が行われました。

昨年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止による臨時休校のため、在校生の皆さんも、来賓の皆さん

も、保護者の皆さんさえも参加できない卒業式でした。少ない人数であったため、暖かい音楽室で卒業式

を行いましたが、幸いにも、ＡＢＳ秋田放送さんが取材に来てくださり、卒業生には、映像として記録に

残る、思い出深い、卒業式になりました。

今年度は、大仙市内で新型コロナウイルスの感染が広がっていないこともあり、来賓の皆さんと、保護

者の皆さんの人数制限はありましたが、本校は無事、例年に近いかたちで卒業式を行うことができました。

ありがとうございました。さらに、今年はＮＨＫさんが取材に来てくださり、秋田県内だけでなく、全国

放送でも映像が流れ、大きな反響をいただきました。卒業生にとっては、一生の宝物といってもよい映像

と記憶が残りました。ありがたいことです。

卒業式を行うために、校門に国旗を設置し、看板を立てるなどの準備をしてくれた加藤俊作さん。児童

玄関や廊下、教室内の多くの掲示物を作成してくれた千葉綾さん。そして、会場準備や校内の清掃等に力

を尽くしてくれた在校生と先生たち。さらに、卒業式を企画・立案し、様々な調整を行ってくれた細川誠

先生、案内状を作ったり来賓の皆さんの席札を作ったりと準備に難儀してくれた高橋秀樹教頭先生など、

多くの皆さんの力が合わさって初めて、あの素晴らしい卒業式があったことを忘れないでほしいと思いま

す。多くの方々に支えられ、見守られて行うことができた卒業式です。卒業生の皆さんの恩返しは、皆さ

んが明るく元気に、自分の可能性を追い求めながら、笑顔で中学校生活を送ることです。

よろしく、頼みましたよ！ 卒業、おめでとうございます！

【受付の様子】

【歌の練習 最高の状態で卒業生を迎えたい！】 【卒業生 入場】
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【卒業生入場 制服がかなり似合ってます】

【

５

年 【氏名点呼】

生
感

に
謝】

【お見送り】

【ＮＨＫ秋田放送局の高野 栞（たかの しおり）キャスターと一緒に】


